



### Abschiedsfeier einer Marketenderin

**M**arketenderinnen sind die Zierde eines Blasmusikorchesters. Ein Abschied fällt daher naturgemäß schwer. Gudrun Strobl, seit vielen Jahren Mitglied der Stadtkapelle Mistelbach, un-



Ein Abschieds-Schlückchen auf die scheidende Marketenderin Gudrun Strobl: Christina Fischer, Stabführer Johann Stöger, Landesrat Karl Wilfing, Gudrun Strobl, Landtagsabgeordneter Manfred Schulz, Landesobmann Peter Höckner und Bezirksobmann Horst Obermayer. **FRÖSCHL**

terstützte den Verein seit Kindertagen, zuerst als Musikantin, später auch als Marketenderin.

Mit dem großen Bezirksblasmusikfest in ihrer neuen Heimat Staats sollte nun allerdings Schluss mit dem Marschieren sein. Um den Kollegen den Abschied zu erleichtern, lud ihr Lebensgefährtin, Staats-Vizebürgermeister Eduard Böhm, die gesamte Stadtkapelle in den Garten zum Grillen ein. Das Bier musste allerdings sparsam genossen werden, schließlich war hinterher eine Bewertung zu schlagen. Nach dem großen Bewerb gab es dann sogar noch ein Abschiedsschlückchen aus dem

Schnapsfass für Landesrat Karl Wilfing, Landtagsabgeordneten Manfred Schulz, Landesobmann Peter Höckner und Bezirksobmann Horst Obermayer.